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Такие задачи стоят перед вами
В 1960 году — втором году 

семилетки — наша страна сде
лает новый крупный шаг по пу
ти решения основной экономиче
ской задачи и повышения жиз
ненного уровня народа.

За первые два' года семилетки 
задания контрольных цифр до 
промышленному производству 
будут перевыполнены примерно 
на 100 миллиардов рублей. Та
ким образом, в 1960 году закла-

В 1960 ГОДУ
лищное, коммунальное и куль-

дывается 
срочного 
го плана.

Сессия

прочная основа для до
выполнения семилетне-

турно-бытовое строительство вы
деляется свыше 64 млрд, руб., 
что составляет четвертую часть 
всего объема капитальных вло
жений в народное хозяйство. 
Только по государственным пла
нам на жилищное строительство 
предусматривается в будущем го-

Верховного
000Р предусмотрела

Совета 
на 1960

ду около 48 млрд. руб. Это 
ше, чем было вложено во 
народное хозяйство, в 
году. В 1959 году будет

боль- 
все

1940
по-

ного
большую программу капиталь- строено жилых домов общей

ряду с большими успехами так
же имеются недостатки. Задача 
состоит в том, чтобы в оставшее
ся время года принять меры к 
выполнению заданий по вводу в 
действие производственных мощ
ностей и жилой площади на 1959 
год.

Центральный Комитет партии 
неоднократно указывал, что толь
ко путем концентрации сил и 
средств можно эффективно ис
пользовать выделяемые государ
ством огромные капитальные, вло-

Будет мир на земле
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Каждый советский человек горячо одобряет предложения 
Советского правительства о всеобщем разоружении, о запре
щении производства и испытании ядерного и водородного ору
жия. С большим вниманием все слушали по радио выступле
ние Н. С. Хрущева на сессии Верховного Совета СССР. Со
ветское правительство всегда будет настойчиво бороться за 
ослабление международной напряженности, за улучшение 
отношений между государствами. Я, как и все люди нашей 
великой Родины, горячо одобряю мирную политику Советского 
правительства.

СЧАСТЬЕ ДЛЯ ВСЕХ
Доклад Никиты Сергеевича Хрущева на сессии Верхов

ного Совета СССР был встречен горячим одобрением трудя
щихся. Меня тоже глубоко взволновала эта речь. Ведь в ней 
говорится о тех надеждах и чувствах, которыми живут весь 
советский народ, все трудящиеся. Каждый дорожит миром, 
ждет окончания «холодной войны». Наша жизнь станет еще 
лучше, когда средства, которые сегодня тратятся на вооруже
ние, пойдут на мирные цели, на дальнейшее улучшение бла
госостояния советских людей.

Первые места—лучшим

строительства,
обеспечивающую даль
нейшее расширенное со
циалистическое воспро
изводство основных фон
дов страны. Объем ка
питальных вложений в 
государственном плане 
устанавливается в раз
мере 255,5 млрд, руб
лей.

Эти вложения превы-

Освоить 
255,5миллиарда ру блей 

Построить 
2400 тысяч квартир 
Снизить себестоимость 

на 1,5 процента
сят объемы капиталовложений 
1940 года в 5,7 раза и 1950 го
да — в 2,8 раза. Общий роет ка
питаловложений в 1960 году по 
сравнению с 1959 годом соста
вит примерно 11 процентов. При 
этом капиталовложения в боль
ших размерах» направляются в 
решающие отрасли. В химиче
ской- промышленности они возра
стут более чем на 30 процентов 
(по сравнению с 1958 годом — 
в 2,3 раза), в металлургиче- 

^^ской — на 20 проц., нефтяной и 
газовой промышленности — более 
чем на 15 проц. Рост капитало
вложений в машиностроении со
ставит около 30 проц.

Из общего объема капитальных 
вложений на развитие восточных 
районов Советского Союза на
правляется свыше 100 млрд руб., 
или 40 проц, общего объема ка
питаловложений в стране. В 1960 
году в восточных районах будет 
производиться черных металлов и 
электроэнергии больше, чем про
изводилось в Советском Союзе 10 
лет назад.

Осуществление намеченной
программы капитального строи
тельства обеспечит значительный 
прирост производственных мощ
ностей.

В соответствии с директивами 
XXI съезда КПСС и решениями 
июньского Пленума Центрального 
Комитета партии в плане преду- 

■ сматривается направление боль
ших капиталовложений на рекон
струкцию, расширение и техниче
ское перевооружение действую
щих предприятий.

Наряду с дальнейшими высо-
кими темпами 
строительства

промышленного 
направляются

крупные средства на жилищное и 
культурно-бытовое строительство. 
По масштабам и темпам жилищ
ного строительства Советский 
Союз занимает сейчас первое ме
сто в мире. В 1960 »году на жи-

площадью 80 млн. квадратных 
метров, а в 1960 году — 101 
млн. Чтобы представить себе раз
мах жилищного строительства, 
достаточно сказать, что обшая 
площадь жилых домов в городах 
и рабочих поселках дореволю
ционной России составляла около 
180 млн. квадратных метров. 
Следовательно, ввод в действие 
жилых домов за 1959 и 1960 го
ды будет равен жилому фонду 
дореволюционной России.

В будущем году будет построе
но примерно 2400 тысяч квар
тир. В новые благоустроенные 
ювафтиры пер сселятся околю 
10 млн. человек. Кроме того, кол
хозниками и сельской интелли
генцией в 1960 году будет по
строено около одного млн. жилых 
домов.

За последние годы значитель
но улучшилось капитальное 
строительство. Успешно осуще
ствляется его индустриализация. 
Широко внедряются сборные же
лезобетонные конструкции, зна
чительно окрепла база строи
тельной индустрии, развиваются 
крупные территориальные строи
тельные организации. Имеется 
немало примеров строительства 
больших объектов в короткие 
сроки.

Но в строительстве имеется 
еще немало крупных недостатков. 
Главным из них является распы
ление материальных и финансо
вых средств по1 мноточисленным 
стройкам и затягивание сроков 
строительства. Только1 этим мож
но объяснить, что у нас еще ве
лико незавершенное строитель
ство и тем самым замедляется 
оборачиваемость средств, направ
ляемых в капитальное строитель
ство.

В жилищном строительстве на-

ривается

жения. В плане на 
1960 год намечены ме
ры по концентрации ка
питальных вложений на 
решающих 'стройках для 
обеспечения ‘своевремен
ного ввода их в дейст
вие.

Для обеспечения на
мечаемой программы 
строительства в плане 
на 1960 год предусмат- 

далынейшее развитие

Построечный комитет 755 
управления треста «Жил строй» 
подвел итоги социалистического 
соревнования бригад и участков. 
Первенство по управлению завое
вал коллектив третьего участка, 
где начальником В. Жулин. 
Строители успешно оправились с 
планом.

В бригадном соревновании луч
ших результатов добились брига
ды камеищик'о® Н. Пересторомна,

плотников В. Тропачева, штука-
туров А. Ра'эуева, 
Г. Райхмана. Первое 
присуждено бригаде 
чих А. Агейкиной.

маляров 
место также 

разнорабо-

Цостройком отметил 
работу комплексной 
М. Григорьева.

хорошую 
бригады

М. ПЕТРОВ, 

секретарь парторганизации. 
— а

строительной базы, юсобенно' в 
районах крупного! строительства. 
На развитие строительной индуст
рии и промышленности строитель
ных материалов выделяются капи
тальные вложения в размере око
ло 16 млрд. руб. Строительная 
индустрия получит новой техни
ки на сумму около четырех млрд, 
руб. Все это позволит вести 
строительство ускоренными тем
пами, на высоком техническом 
уровне и успешно осуществить 
намеченную программу капи
тал ьнюго с троит ел ветви.

Себестоимость строительно- 
монтажных работ в 1960 году 
должна быть снижена по сравне
нию с уровнем 1959 года, на 1,5 
проц. Выполнение этого задания 
обеспечит дополнительную эко
номию в размере 2,7 млрд. руб.

Е На всю жизнь оста- 
yyi нется в памяти у членов 

комплексной ■ бригады

Торжественные вечера
31 октября Свердловский драматический театр заполнили строи

тели 89 треста и работники предприятий треста «Стройдеталь-70».
Здесь состоялся торжественный предоктябрьский вечер этих 

коллективов. С докладом, посвященным 42-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической революции, выступил секретарь Орд- 
жоникидзевского райкома КПСС тов. Макушкин.

Неплохо встречает праздник коллектив треста № 89, выполнив
ший план. Строители 774 стройуправления этого треста завоевали 
переходящее Красное знамя Совета Министров РСФСР, а коллек
тив 234 управления занял второе место. Неплохие показатели имеют 
и работники треста «Стройдеталь-70».

В торжественной обстановке состоялось вручение знамени побе
дителю в соревновании коллективу стройуправления № 774.

В заключение вечер,а был дан спектакль «Трудный характер».
* * *

Во Дворце культупы имени Горького состоялся праздничный 
вечер коллективов управлений механизации № 1 и 2. После докла
да представитель обкома профсоюза тов. Казанцев вручил перехо
дящее Красное знамя облсовпрофа и совнархоза коллективу уп
равления механизации № 1. Знамя присуждено за первенство в со
ревновании по итогам работы за третий квартал.

Большой группе работников обеих управлений были вручены 
почетные грамоты, ценные подарки, денежные премии.

После торжественной части состоялся концерт.

ПОЧЕТНОЕ ЗВАНИЕ ЗАВОЕВАНО
Расковалова конец октября 1959 года. Этой 
бригаде из первомветроительно-монтажного уп
равления треста «жилстрой» присвоено почетное 
звание коллектива коммунистического труда.

В обеденный перерыв каменщики, плотники, 
штукатуры, разнорабочие,—все, кто строит школу 
в Верх-Исетском районе, собрались в одной из 
классных комнат нового здания. Пришли сюд^ и 
члены построечного комитета, которые на этот 
раз решили провести заседание прямо на стройке.

Председатель постройкома тов. Злоказов огла
сил повестку дня. Заседание началось.

Слово взял главный инженер управления М. С.
Кузьминых. Он говорил о том, что бригада впол-
не заслужила почетное звание. Оно завоевано в 
упорном труде. Коллектив из месяца в месяц до
бивается высокой производительности труда. Толь
ко за сентябрь бригада выполнила, план на 166 
процентов, а за девять месяцев — на 161.

Коллектив дружно борется за высокую культу
ру производства. Содержать рабочее место в чис
тоте — таков девиз каждого каменщика.

Экономно расходуются строительные матерпа- 
лы. На лицевой счегг экономии внесено почти 11 
тысяч рублей. С начала года сбережено 39 тысяч 
штук кирпича. Улучшается и качество работ.

— Пройдите по) всем этажам этого здания,г- 
говорит тов. Кузьминых,—и вы убедитесь, как все

сделано добротно. Во всем чувствуется, любовь к 
своему делу.

Но бригада не только хорошо трудится. Многие 
члены ее учатся в школе рабочей молодежи, тех
никуме, политкружках. Примерно ведут себя в 
быту.

Выступает В. И. Расковалов. Об успехах брига
ды он рассказывает скупо,

— Наша задача работать так, чтобы комар но
са не подточил,:— обращается он к своим товари
щам. — У нас имеются еще недостатки, которые 
мы должны устранить общими усилиями. В уче
бе следует взять пример с Александра Килеева. 
Он поступил на заочное отделение техникума. У 
Николая Шутова тоже находится время и для 
работы, и для учебы,, и для выпуска стенгазеты 
«Перец».

Секретарь партийной организации треста «Жил- 
строй» Н, П. Сокоушин, прораб А. С. Юрочкина 
поддержали предложение тов, Кузьминых — при
своить бригаде звание коллектива коммунисти
ческого труда.

После того, как принято решение, член построй- 
кома И. Т, Кочетков под аплодисменты вручает 
тов. Расковалову вымпел бригады коммунистиче-
ского труда. А. ХАЛИНА.



Партийная жизнь I Нет прогресса
в „Южгорстрое“

В парторганизации «Южгор- 
строя» состоялось собрание, на 
котором обсуждались итоги вы
полнения мероприятий по техни
ческому прогрессу.

Докладчик, секретарь партий
ного бюро тов. Виноградов отме
тил, что в коллективе, кроме кра
сивых слов о важности техни
ческого прогресса и декларатив
ных призывов, почти ничего не 
сделано.

Во всех строительных управ
лениях мероприятия по техниче
скому прогрессу составлялись 
формально, при участии узкого 
круга руководителей. Что же ка
сается первого строительного уп
равления, то выяснилось, что 
там перед собранием не смогли 
даже найти текста таких меро
приятий.

Коммунисты услышали о том, 
что неудовлетворительно обстоят 
дела с рационализацией. За де
вять месяцев текущего года по
ступило на ИЗ предложений 
меньше, чем за тот же период 
прошлого года, хотя план по ра-
ционализаторской работе в этом-
году увеличен на 25 процентов. = ЧТОБЫ ОРГАНИЗОВАТЬ—МАЛО ОБЪЯВЛЕНИЙ
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Хорошо работает в деревообде
лочном цехе № 1 треста «Строй- 
деталь-70» станочник Николай 
Воробьев. Он специалист высокой 
квалификации, имеет шестой раз
ряд.

В дни предоктябрьской трудо
вой вахты Николай в полтора-два 
раза перевыполняет нормы выра
ботки.

На снимке: станочник Николай 
Воробьев за работой.

Фото Л. Панькова.

письмо
Генерального

прокурора СССР 
прокурорам республик, 

краев, областей, городов 
и районов, военным 
и транспортным проку
рорам

Генеральный прокурор СССР 
Р. А. Руденко направил прокуро
рам союзных и автономных рес
публик, краев, областей, городов 
и районов, военным и транспорт
ным прокурорам письмо, в кото
ром подчеркивается, что в обста
новке все возрастающей роли об
щественности в государственном 
строительстве важнейшим средст
вом участия трудящихся в укреп
лении законности являются вы
ступления их в советской печати.

Своими статьями и сообщения-

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 4 ноября 1959 г.

Такие цифры не могут не вызвать 
тревоги.

В строительных управлениях 
треста формально имеются комис
сии по техническому прогрессу, 
но они не работают. Главные ин- 
жейеры управлений тт|. Карпо
вич, Фиш, Ленин, которые по 
должности должны заниматься 
техническим прогрессом и кото
рые возглавили комиссии, к важ
ному делу отнеслись безответ
ственно.

Бездействовал и технико-эко
номический совет треста.

Коммунисты говорили о не
удовлетворительной работе кол
лектива, который не выполняет 
плановых заданий по вводу 
жилья и культурно-бытовых объ
ектов.

К сожалению, собрание было 
подготовлено плохо и большин
ство выступивших на нем не вне
сло ценных предложений, не сде
лало замечаний, которые способ
ствовали бы улучшению техниче
ского прогресса на стройках.
111111111111111111111111111111

Давайте поделимся опытом
Я внимательно прочитала ста

тьи И. Кныша и тех товарищей, 
которые приняли участие в об
суждении. Что ж, в главном мне
ние всех едино-—одних объявле
ний мало, нужна организаторская 
работа.

Как правило, перед проведени
ем любого мероприятия мы вы
вешиваем объявления. Это не
плохо, ведь именно так можно 
сообщить о собрании. Но объяв
лений мало. Нужно, чтобы каж
дый комсомолец знал хорошо по
вестку собрания и мог бы не 
только присутствовать на нем, а 
выступить, высказать свои пред
ложения, замечания по обсуждае
мому вопросу. Вот почему мало 
одних объявлений.

Хочу привести пример. Недавно 
в нашей организации проходило 
отчетно-Авыборное собрание. На 
него пришло большинство ком
сомольцев, а те, кто не явился, 
имели на то уважительные при
чины.

Секретарь комсомольской орга
низации М. Егоров и члены коми
тета ВЛКСМ провели большую 
разъяснительную работу перед 
собранием.' Они рассказали каж
дому комсомольцу о повестке 
дня и советовали высказать свои 
мысли о работе организации и ее 
комитета.

ИНТЕРЕСЫ РАБНОРОВ
ЗАЩИЩАЕТ СОВЕТСКИЙ ЗАКОН

ми в печати, говорится в письме 
Генерального прокурора СССР, 
рабочие и сельские корреспонден
ты помогают вскрывать наруше
ния законности, вести борьбу с 
преступлениями, разоблачать жу
ликов и проходимцев, создавать 
вокруг них атмосферу всеобщего 
осуждения и предупреждать пре
ступления.

Органы прокуратуры обязаны 
оказывать всемерное содействие 
рабочим и сельским корреспон
дентам, внимательно относиться к 
корреспонденциям и письмам, в 
которых вскрываются нарушения 
законности и разоблачаются пре
ступники, незамедлительно реаги
ровать на них, принимая все не
обходимые меры.

Между тем, несмотря на спе
циальные указания по этому во
просу Прокуратуры СССР, от
дельные прокуроры проходят 
мимо сигналов печати, допускают 
волокиту при проверке этих сиг
налов, не принимают мер к устра
нению нарушений законности и не 
привлекают в необходимых слу

Сварщик Юрий Леонтьев рабо
тает в 761 управлении. Каждый 
день он в полтора-два раза пере
выполняет норму выработки.

Трудовую закалку Юрий полу
чил на Уралмашзаводе, откуда 
он недавно перешел на строи
тельство.

На снимке: Ю. Леонтьев.
Фото Л. Панькова.

Много комсомольцев выступило 
на этом собрании. Они высказа
ли существенные критические за
мечания, внесли свои предложе-- 
ния пб дальнейшему улучшению 
работы организации.

Или еще один факт. В нашем 
управлении долго висело объяв
ление о записи в кружки художе
ственной самодеятельности. Оно 
висело, но никто в кружки не за
писывался. Тогда комсомольские 
активисты Нина Сидорова и Галя 
Кошкарова решили пойти в обще
жития и поговорить с молоде
жью. После бесед нашлось много 
желающих записаться в кружки. 
Сейчас они работают и участвует 
в них много юношей и девушек.

И. Кныш затронул вопрос о 
комсомольских собраниях. Но мне 
кажется, что дальнейшее обсуж
дение его статьи следует прово
дить несколько в ином духе. Я 
считаю, что было бы очень по
лезно, если бы комсомольские ак- 
тивисты поделились в газете опы
том организации и проведения 
комсомольских собраний.

Такой конкретный обмен опы
том на деле поможет повысить 
уровень комсомольских собраний, 
деятельность наших организаций.

Ф. ПАРХАЧЕВА, 
член комитета ВЛКСМ 

752 управления.

чаях виновных к ответственности.
В декабре 1958 года в прокура

туру Калининской области посту
пило заявление о грубых наруше
ниях законности в артели «Точ- 
механик»- и о преследовании ра
ботника артели тов. Образцова в 
связи с его- статьями, опублико
ванными в газете «Калининская 
правда», о злоупотреблениях в 
этой артели. Прокурор Калинин
ской области тов. Паспортников 
не принял мер к своевременному 
и полному расследованию этих 
материалов, а в редакцию газеты 
«Калининская правда» сообщил, 
что председатель артели Слезен- 
ко за серьезные нарушения зако
нов в артели «Точмеханик» нака
зан в партийном порядке. Даже 
после опубликования в «Правде» 
15 марта 1959 года фельетона 
«Беспокойная инициатива» Ка
лининская областная прокуратура 
не приняла мер к расследованию 
фактов гонения на рабкора. Уго
ловное дело было возбуждено 
лишь после вызова тов. Паспорт- 
никова в Прокуратуру СССР 
для личного объяснения.

Факты формально-бюрократиче-

разоблаченных ею преступников 
была незаконно подвергнута 
обыску. Прокурор Южно-Казах
станской области тов. Смагулюв 
вовремя не реагировал на непра
вильное поведение тав. Нам, а от
вет в редакцию газеты послал 
лишь после помещения в ней вто
рой заметки по тому же вопросу. 
Эн бекши—Кавахский р а йбнн ый 
прокурор Алма-Атинской области 
тов. Сыздыкбеков не принял мер 
по статье «Комсомольской прав
ды» «За право на любовь», би
чующей носителей феодально
байских пережитков и их преступ
ные действия. Вместо' разоблаче
ния всех участников похищения 
комсомолки Давлятавой гов. 
Сыздыкбеков ограничился' привле
чением к ответственности одного- 
Халилова. Решением бюро Алма- 
Атинского обкома КП Казахстана 
тов. Сыздыкбеков привлечен к 
строгой партийной ответственно
сти. От занимаемой должности он 
освобожден.

Эти примеры свидетельствуют 
о том, что отдельные прокуроры 
несвоевременно принимают меры 
к расследованию материалов пе
чати и не всегда остро реагируют

ПОКОНЧИТЬ
Одним из серьезных бедствий в 

33 тресте является постоянная 
текучесть рабочей силы. Она не 
позволяет создать устойчивый ко
стяк постоянных квалифициро
ванных строителей.

Недавно в тресте подводились 
итоги работы с кадрами. И выяс
нилось, что никакого улучшения 
по сравнению с прошлым годом 
не произошло.

В прошлом году было принято 
на работу 1628 человек и уволе
но 1041, причем за прогулы и 
нарушения дисциплины — 175 
человек. Особенно «отличились» 
управления № 235, где ушло 
495 человек, и № 761, которое 
за год потеряло 710 рабочих.

Такое же положение остается и 
нынче. Никаких уроков из прош
лого руководители управлений не 
извлекли. За восемь месяцев это
го года.'принято 768 строителей и 
уволено 705, то есть примерно 
столько же, как и в прошлом го
ду. Â если учесть, что в тресте 
имеется 2300 рабочих, значит за 
восемь месяцев сменилась почти 
третья часть строителей.

С ТЕКУЧЕСТЬЮ
Нельзя сказать, что в послед-

ние месяцы текучесть сократи
лась. Скорее наоборот. Так, толь
ко за август принято на работу 
66 человек, а уволено 152. Из 
них 51 рабочий уволился из 235 
управления, 33 — из управле
ния № 761 и 32 человека — из 
«Отделстроя».

Не улучшилось положение и в 
сентябре. Лишь из 235 управле
ния ушло 36 человек (прибыло 
10), 17 убывших и только семь 
поступивших на работу насчи
тывается в управлении № 761. 
Положение в «Отделстрое» на 
первый взгляд несколько лучше, 
чем в этих управлениях. Там 
принято за месяц 30 человек, а 
убыло. 26. Но ведь все пришед
шие — это выпускники строи
тельного училища, которые при
шли организованно. А уходят от
сюда главным образом по вине 
руководителей управления, не 
умеющих создать нормальные ус
ловия труда.

около отношения к сигналам пе
чати имели место также в орга
нах прокуратуры Казахской ССР. 
В «Комсомольской правде» 4 мар
та сего года (была опубликована 
статья «История одного обыска», 
в которой отмечалось, что проку
рор города Кентау тов. Нам не 
принял мер к защите комсомолки 
Андроновой, которая по наветам

Важно отметить, что 
много рабочих уволено
за прогулы и , другие 

нарушения трудовой дисципли
ны. Только за восемь месяцев 
по этой причине уволено 94 че
ловека.

В этом особенно большая вина 
нашей администрации и обще
ственных организаций.

Руководители управлений, ма
стера и прорабы, как правило, 
забывают о работе с людьми. По- 
чему-то считается, что прораб и 
мастер не должны интересоваться 
бытом рабочих, бывать в обще
житиях. Прораб, которого спра
шивают, интересовался ли он тем, 
как живут в общежитии его ра
бочие, отвечает, обычно, что для 
этого, есть профсоюзные и комсо
мольские организации. А ведь 
он — командир производства, в 
его обязанности входит работа с 
людьми, забота о них.

Особенно чуждаются рабочих 
прорабы тов. Фейнберг из управ
ления № 232 и тов. Бычков из 
«Отделстроя»; Не удивительно, что 
у них часто возникают конфлик
ты с людьми, учащаются случаи 
нарушения трудовой дисциплины.

Плохо работают в 
упр ав лен иях товарище
ские суды. Сама циф

ра — 94 уволенных за наруше
ние трудовой дисциплины —.по
казывает, что настоятельно, не
обходимо привлекать к борь
бе с прогульщиками обществен
ность.

Обсуждение и осуждение про
ступков в коллективах, несомнен
но, воздействуют на нарушителей 
дисциплины. Однако прорабы и 
мастера предпочитают обращать
ся не к помощи общественных ор
ганизаций, а надеются только на 
административные меры. Напри
мер, товарищеский суд управле
ния № 245 на протяжении по
следних нескольких месяцев не 
рассмотрел ни одного; дела. Руко
водители управлений и линейные 
работники обязаны больше забо
титься о сохранении и воспита
нии кадров.

А. КАРПОВ,
начальник отдела 
кадров 33 треста.

■
на факты преследования рабочих 
и сельских корреспондентов за 
их общественную деятельность.

В письме Генерального проку
рора СССР предлагается: 

обеспечить своевременную про
верку опубликованных в печати 
статей, а также материалов, по
ступивших из редакций газет и 
журналов, о нарушениях законно
сти. При установлении нарушений 
закона принимать надлежащие 
меры к их устранению, а винов
ных привлекать к законной ответ
ственности.

Каждый факт преследования 
рабочих и сельских корреспонден
тов необходимо рассматривать 
как чрезвычайное происшествие и 
обеспечить быстрое и полное рас
следование дел об этих преступ
лениях. О каждом факте пресле
дования рабселькора и о приня
тых прокуратурой мерах сооб
щать прокурору республики и Ге
неральному прокурору СССР.

Прокурорам республик, краев и 
областей контролировать провер
ку сигналов печати о нарушениях 
законности, своевременно изве
щать редакции газет и журналов 
о мерах, принятых по- материалам 
печати, и их результатах.

Настоящее письмо предложено 
обсудить на заседаниях -коллегий 
прокуратур союзных республик и 
на оперативных совещаниях про
куратур АССР, -краев- и областей, 
а также в военных и транспорт
ных прокуратурах.

В заключение письма Генераль
ный прокурор СССР тов. Р. А. 
Руденко подчеркивает, что свое
временное и правильное реагиро
вание на! сигналы -печати о^ нару
шении социалистической законно
сти и прав рабочих и сельских 
корреспондентов является слу
жебным долгом каждого проку
рорско-следственного работника.



пк тысячквадратных 
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на нашем участке на- а 
: ДОЙчалась задолго

наступления холодов. Вой

На стройках
Родины

В КРУПНОПАНЕЛЬНЫХ ДОМАХ

сдать до конца года
8 8

Плохое началоВит уже несколько дней наша бригада работает на монтаже крупнопанельного дома № 14 во втором квартале Уралмаша. После установки нескольких панелей монтаж дома фактически прекратился — сборных деталей не хватает. Совершенно нет необходимых нам панелей ПВ-2, которые изготовляет Свердловский завод железобетонных изделий имени Ленинского комсомола. Недостает панелей ПВ-8, изготовляемых на том же заводе. Нет лестничных маршей типа ЛП-22-16, хотя их уже можно монтировать. И, что главное, нам не доставляют наружные панели с завода ячеистых бетонов.В снабжении изделиями продолжается неразбериха. Многих панелей, как я уже говорил, недостает, а вот панели ПВ-11 с Нижне-Исетекого завода уже возят для третьего этажа.Плохо работает башенный кран БКСМ-5-5а. Это мощный пятитонный подъемный механизм. По техническим условиям он должен поднимать пять тонн груза с любого вылета стрелы, а на деле

же было устанавливать такойкран. Ведь дом пятиэтажный и другого подъемного механизма у нас не будет.'Неурядицы, которые начинаются с первых дней монтажа! рушат все наши планы. Если вначале мы намеревались к празднику смонтировать стены второго этажа, то сейчас думаем о том,чтоюы успеть вый. А ведь дни хочется хорошо.
бы закончить чер- в предпраздничные работать особенно

А. КАРПОВ, 
бригадир монтажников.

порой не может поднять и тонн. Безобразно работает ротный механизм крана.Слесари из управления низации ничего не могут лать. Когда им говоришь удовлетворительной работе низма, они машут руками,

трех повэ-
меха-еде-о не- меха- заяв-ляя, что это не кран, а недоразумение. Спрашивается, для чего

всех трех эксплуатационных в ~ Щ/11П П
бригадах, за которыми за С ! ! ЬПСЬ
креплены башенные краны, 
было выявлено, что необходимо сделать. Прежде всего следовало 
позаботиться об утеплении кабин кранов. Этим занимались, глав
ным образом, сами крановщики и, надо сказать, что все они к делу 
отнеслись достаточно серьезно и теперь на участке нет крана, где 
бы не была отеплена кабина.

Отремонтированы и приведены в порядок перевозные будки. Они 
имеются в каждой бригаде. В будке можно не только погреться. \ ‘ 
но переодеться, а также провести небольшой ремонт узлов крана. 
Здесь имеются шкафы для одежды, верстак, инструменты. Внутри 
все будки обшиты сухой штукатуркой и оклеены обоями.

Имеется на участке бригада по ремонту. Для нее построен спе
циальный засыпной домик. Он также внутри обшит сухой штука
туркой. В домике оборудована передвижная ремонтная мастерская, 
имеется небольшой сверлильный станок, наждачный станок и дру
гие приспособления.

Ремонтная бригада не только сама хорошо подготовилась к зи
ме, но и много помогла эксплуатационникам. Бригада отремонти
ровала и изготовила необходимое количество электрических печей, 
которые установлены в кабинах всех кранов.

Если говорить о людях, которые лучше других занимались под- ( ,
готовкой, то следует назвать имя крановщика Андрея Гавриловича { видящей !
Ярославцева. Он раньше и лучше других подготовил механизм. । в Севано-Разданский каскад, I

Большую работу проделал дежурный электрик-крановщик Вла-
димир Суворов. Он обслуживает краны в 235 управлении. 1ам он ем ра§от установлены турби- 
сам построил себе будку, где установил верстак, тисы. Поставил ны> генераторы, сооружен под- \ 
электропечь ( водящий канал. Заканчивается :

Полностью обеспечен наш кол- монтаж напорного трубопрово- \
(1111111111111111III11111111(11111111111111111(11111111111111111111111111111111111111 лектив и зимней спецодеждой.

Сейчас бригада по ремонту ве
дет интенсивные работы по под
бивке подкрановых путей.

да и открытой подстанции.
। На снимке: 
' ки завершают 
\провода

гидромонтажни- 
монтаж трубо-

НА РЕДКОСТЬ тяжелое по
ложение создалось в жи-
лищном строительстве

Одним словом, коллектив участ-: _  
ка к зиме подготовился хорошо)' ппшпи
и она нам нестрашна. { ПОШЛИ

Б. ДМИТРИЕВ, КУРГАН. В
начальник участка № 3 

второго управления 
механизации.

ПОЕЗДА
Зауралье и Се-

верный Казахстан пришла зи
ма. Бушуют студеные ветры. 
Выпадает снег. Трудно в та-

; Н1и1Ш1Ш1Ш111ШП11ишпп!1Ш ) кую пору проехать по степ-
ОСЛЕ окончания строи
тельного училища № 18 
на Эльмаше Лида Сит

никова получила направление 
на работу в 89 трест.

В ее дипломе одни отлич
ные отметки. Лида награжде
на похвальным листом.

Теперь она трудится так 
же хорошо, как и училась. 
Впрочем, Лида и теперь про
должает учиться в восьмом 
классе вечерней школы.

На снимке: маляр Лида 
Ситникова.

Фото Л. Панькова.

ным дорогам.
На помощь целинникам при

шли строители управления 
«Куртансрройпуть». -Они со
оружают станционные здания 
вдоль только что проложен
ного 260-километрового пути 
от Кургана к югу до пункта 
Пески. За короткий срок воз
ведено 12 вокзалов, много жи
лых домов, школ, амбулато
рий, столовых, грузовых скла
дов.

Недавно государствен.н а я

ПРОСРОЧЕННЫЙ объект

I комиссия приняла в постоян
ную эксплуатацию эту первую 

. ( магистраль из сети строящих- 
: ( ся железных дорог на цели- 
> не.

Свердловска. План ввода жилья в
эксплуатацию за третий квартал, как известно, выполнен по «Свердловскгор-
строю» всего на 25,5 процента. За ноябрь и декабрь предстоит 
больше, чем сдано до сих пор.

Особенно плохо обстоит дело в тресте № 33. Здесь за третий

сдать жилья

квартал из
десяти домов, подлежащих сдаче, ввели только один, выполнив план на 15 про
центов.

На днях в 33 тресте состоялось совещание, рассмотревшее ход работ на пус
ковых объектах. Большинство пусковых демов — это просроченные объекты, 
срок сдачи которых истек в сентябре, поэтому перед строителями поставлена 
задача — закончить работу здесь в течение октября—ноября.

К таким домам относится и 32-квартирный дом Гипромеза. Посмотрим, как 
там идут дела.

На совещании
Когда начальника 761 

управления тов. Несте
рова спросили о доме 
Гипромеза, он встал и 
коротко отрапортовал:

— Второго ноября дом
предъявляем I 
венной комиссии,

ведомст-

пятое .вызываем 
дарственную.

Тов. Нестеров

а на 
госу-

сооб-
щил о своих скромных 
запросах: нужны щиты 
забора, ворота, калитка 
и еще кое-что по мело
чи; попросил субподряд
чиков уложиться в сро
ки и...

Тут начали задавать 
наводящие вопросы и об
становка стала прояс
няться. Оказалось, что 
дом нужно еще подклю
чить к постоянной ко
тельной, а чтобы это сде
лать, надо поставить 
трубу, но ставить ее не 
на что, так как не забе
тонировано основание.

Однако тов. Нестеров

дет поставлена за во
семь часов. Одним сло
вом, окончательный срок 
сдачи дома по предло
жению самого же тов. 
Нестерова назначили на 
пятое ноября.

Так еще раз заведо
мую ложь записали в 
график. В этом нетрудно 
убедиться, если зайти на 
строительство 32-квар- 
тирного /дома.

На площадке
Вдоль дворового фа

сада здания стоят леса. 
Идет штукатурка. Ноле
сов не хватает на весь 
фасад и их приходится 
переставлять. Еще со
всем нет лесов у тор
цовой стены.

Штукатурные работы 
ведутся медленно: то 
нет раствора, то нужно 
переставить подъемник, 
то перенести леса.

— Не представляю, 
когда мы кончим с фаса-

штукатурные работы и 
не убраны леса, нельзя 
полным ходом вести бла
гоустройство и уж тем 
более невозможно по
ставить трубу. Ведь 
опалубка «пенька» под 
трубу находится как раз 
под лесами.

Приходится удивлять
ся, о чем думали рань
ше руководители 761 уп
равления. Ведь им ни
что не мешало забетони
ровать «пенек» месяц — 
два месяца назад.

И вот теперь рабочие 
вынуждены возить бетон 
тачками под леса и ук
ладывать его в на ред
кость неудобных уело-, 
внях.

ожидали бетона и толь
ко к концу смены при
везли сразу две маши
ны. Тогда бетонщики на
чали устраивать каталь
ные хода, искать тачки...

Кстати, «пеньком» не 
кончаются бетонные ра
боты по дому. Возле 
здания — огромный под
вал углеприемника. Он 
еще не весь перекрыт 
железобетонными плита
ми, а недостающих плит 
на объекте нет. Когда 
перекрытие будет готово, 
на него нужно будет 
уложить не один деся
ток кубометров бетона 
и только после этого 
можно благоустраивать

дают развернуться. Кое- 
где штукатурку надо 
переделывать. Не хвата
ет плинтусов. Полы не 
простроганы.

К этому еще можно 
добавить, что 30 октяб
ря в доме не были уста
новлены ни ванны, ни 
умывальники, ни уни
тазы.

Подоплека
Так обстоят дела на

строительстве 32-квар-
тарного дома Гипроме-
за, Ясно, что 
пятого, но и

не только 
шестого и

дой, говорит брига
заверил участников со^ дир Пестряков.
вещания, что труба бу- А пока не завершены

Но уж 
чилось, 
должны

коли так полу- 
руководители 

были быстрее
дать сюда бетон со свое
го бетонного узла, чтобы 
скорей покончить с этой 
неприятной работой. Так 
нет, они растянули бето
нирование «пенька» на 
несколько суток. 30 ок
тября здесь весь день

врутрмквартальную 
ритор ИЮ.

■Но может быть 
закончены работы

тер-

уже 
внут-

десятого ноября здесь 
нечего делать государст
венной комиссии.

Понимал это и тов. 
Нестеров, когда назы
вал такой срок. Так что

( КВАРТИРА ЗА СУТКИ
{( КАЗАНЬ. Сорок дней назад 
() бригада знатного каменщика 
|Санова положила в этот дом 

! первый силикатный кирпич.
Спустя три дня сюда пришли 
штукатуры бригады Потемки- 

((на, вслед за ними — маляры.
И вот по пятиэтажному 40- 

{квартирному дому уже ходят 
' члены технической комиссии, 

) тщательно осматривая каждую 
комнату.

) Для Казани это небывалый
темп
такие

строительства. Обычно
дома

шесть-восемь 
Татарский

визводятся за 
месяцев. Сейчас 
совнархоз, ис^

, пользуя опыт строителей тре- 
) ста № 14, закладывает еще 
) два жилых корпуса. Один из 

них решено ввести в эксплуа- 
{( тацию за 37 дней.

<

ВПЕРВЫЕ
В МЕТРОСТРОЕНИИ

ри дома? Как бы не 
так. Здесь все еще рас
качиваются отделстроев- 
цы. Отделка ведется не- 
спеша. Один человек 
укладывает проступи на 
лестничные ступеньки. 
Только 30 октября нача
ли устанавливаться ле
стничные перила и за 
день их поставили лишь 
на одном марше. А все
го-то в доме 16 маршей. 
Между тем и перила, и 
поручни давно лежат на 
объекте.

— Мы бы до первого 
ноября закончили рабо
ты в своем подъезде,— 
говорит бригадир маля
ров тов. Яковлев,—но не

же все-таки заставило
его лгать?

Объясняется это про
сто. Заяви тов. Несте
ров, что на доделку до
ма нужен еще месяц, с 
него бы потребовали 
объяснений. А так как 
руководители 761 управ
ления не могут теперь 
ссылаться ни на «Строй- 
деталь-70», ни на снаб
женцев, ни на кого дру
гого, то им пришлось бы 
признаться в собствен
ных промахах, которые 
привели к срыву. Боязнь 
такого признания и 
толкнула тов. Нестерова 
на путь обмана.

Л. ЛИН.

( ЛЕНИНГРАД. Коллектив 
( строительства № 17 Ленметро- 

( строя, прокладывая перегон- 
। ный тоннель на подземной 
( трассе второй очереди между 
{ будущими станциями «Москов- 
< ) ские ворота» и «Электросила», 

достиг рекордной скорости
1 проходки.

В адрес ленинградских мет-
ростроевцев поступила 
грамма от министра 
портного строительства 
Е. Г. Кожевникова, 
здравляет строителей

теле- 
транс- 
СССР 

Он по
ползем-

.) нои дороги «с достижением... 
\ впервые в метростроении ско- 

! \ роста сооружения механизиро- 
। ( ванным щитом 308 метров го- 
| ( тового тоннеля за месяц».

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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5 Готовимся 
! к празднику 
! В коллективе нашего тре- 
( ста подготовка к празднова

нию 42-й годовщины Великого 
; Октября проходила по специ- 
: ально намеченному плану. 

5 Ею руководили комиссии, 
; созданные в тресте и строи- 
( тельных управлениях. С под- 
: готовкой к празднику были 
( связаны принятие социалисти- 
: ческих обязательств, органи-

зация соревнования.
1 Сейчас подведены итоги со- 
5 ревнования между строитель- 
; ными управлениями, Первен- 
( ство завоевал коллектив уп- 
) равления № 1. Он получил

ИДЕТ ПОДПИСКА
Значительно активнее, чем в прошлые годы, подписываются на 

газеты и журналы строители 752 управления. Распространено 
около 350 различных изданий. Подписалось почти 250 строите
лей.

Очень хорошо прошла подписка в комсомольско-молодежной 
бригаде Яна Нарубая. Здесь нет ни одного рабочего, который не 
выписал бы газету, или журнал. В бригаде выписывают журнал 
«Строитель» и «Строительную газету», журнал «Техника молоде
жи», «Комсомольскую правду»,, «Советский спорт» и др. издания.

Выписывают нынче газеты и журналы многие рабочие, кото
рые раньше не были подписчиками. Бригадир каменщиков Михаил

J праве возглавить колонну тре-
г ста на демонстрации.

Во всех строительных уп-
равлениях заканчивается под
готовка к тому, чтобы хорошо 
украсить производственные по
мещения, общежития. Пишут
ся транспаранты и лозунги, 
делаются разноцветные фла
ги, подготавливаются портре-
ты руководителей 
правительства.

Шестого ноября

партии и

состоится
торжественное собрание кол
лектива треста. Оно будет
проводиться во вновь отре-
монтированном клубе. Строи
тели прослушают доклад о 
великой годовщине, посмотрят
цветной документальный
фильм о поездке Н. С. Хруще-
ва в США, будут игры, танцы.

А. ВИНОГРАДОВ, 
секретарь партбюро 

треста «Южгорстрой».

Николаевич Лесанов выписал не 
«Строитель».

Характерно, что из пятнадцати 
тель» десять выписали рабочие. 
Однако в проведении подписки 
не принимают участия многие 
руководители управления, а неко
торые не 'только не помогают в 
этом, но и 'сами не выписывают 
в газет, ни журналов. Как ни 
странно, к числу таких товари
щей относится секретарь парт
организации то®. Вовк. До сих 
пор ничего не выписали началь
ник участка то®. Гонтмахер, ком
мунист,- бригадир слесарей то®. 
Осипов.

М. СЕМЕНОВ, 
ипипшиитшпшнтш

КОЛЛЕКТИВНО—
В ТЕАТР

Нередко молодежь пятого уча
стка управления механизации № 2 
организует коллективные посеще
ния театров. 23 октября более 
пятидесяти юношей и девушек 
ходили в театр музыкальной ко
медии на спектакль «Фраскита». 
Всем очень понравилась эта жиз
нерадостная, веселая оперетта.

Сейчас на участке вновь рас
пространяются билеты на спек
такль «Свадьба в Малиновке». Их 
уже приобрели около пятидесяти 
человек.

Творчеству Бове принадле
жит планировка важнейших 
площадей, окружавших Кремль:

। н 111 н in iii 11 шипит mu

только газету, но и журнал

экземпляров журнала «Строи-

«

физ-

Справедливые
нарекания

летних

Было время, когда
культурном коллективе работали 
футбольная, волейбольная, лег-

Даже при беглом знакомстве с 
проделанной летом физкультур- 
но-массоной работой в тресте 
«Южгорстрой» видишь, что про-
водилась она очень слаоо,
учета, запросов 
многочисленном 
ста всего 3'63

строителей, 
коллективе

без
В 

тре-
физкультурвива.

Из двух инструкторов одного ПРИ
ШЛОСЬ уволить как явного хал
турщика. Никто на эту долж
ность не принят до сих пор, а 
вместе с тем и физкультурно-мас
совая работа в управлении № 1 
на Уралхиммаше не ведется.

1853 г.), а вокруг целый

Осип Иванович Бовея^ и
принадлежит к тому -Выдающийся архитектор

комплекс однородных по архи
тектуре зданий.

колению зодчих, творче-
ством которых завершается 
блестящий период в истории 
русской архитектуры XVIII — 
XIX вв., носящий название 
«русский классицизм».

Бове родился 175 лет назад 
в Петербурге, в семье худож
ника, приехавшего для рабо
ты в Россию. Свое архитек-
турное образование, начатое в
домашней обстановке, 
вершает в начале XIX
школе, организованной 
щимся зодчим М. Ф. 
вым.

После исторического

он 
в.

за- 
в

выдаю-
Казако-

пожа-
ра Москвы потребовалось со
здание специальной комиссии, 
которая ведала бы составле
нием нового плана древней 
столицы и руководила архи
тектурно - восстановительными 
работами. В этой комиссии 
Бове поручается наблюдение 
за тем, чтобы «все здания 
строились с приличными фаса
дами». Одареннейший градо
строитель-планировщик и архи
тектор, он зарекомендовал се-
бя и как блестящий 
щик. Недаром ему 
составление рисунков 
украшавшей видные

рисовал ь- 
поручали 
лепнины, 

общест-
венные здания тогдашней Мо
сквы, в частности Манеж.

Красной, Воскресенской (те
перь площадь Революции) и 
Театральной (теперь площадь 
им. Свердлова). Создавая этот 
комплекс площадей, зодчий 
придал каждой свой особый 
характер и в то же время со
единил их в единое целое. На 
Красной площади он сооружа
ет величественные Торгбвые 
ряды с колоннами, партиком 
(здание не сохранилось). Цент
ром Воскресенской площади 
Бове делает «присутственные 
места» (здание администра
тивных учреждений на месте 
нынешнего Музея В. И. Лени
на). В то же время, учитывая 
проездной характер площади, 
он как бы продолжает ее в 
зелени разбитого им у стен 
Кремля Александровского пар
ка. Здесь Бове заботится о 
каждой мелочи. Он сооружает 
грот, украшает сад воротами 
с тонким чугунным литьем и 
кованой решеткой.

Огромный труд вложил зод
чий в создание Театральной 
площади. Он возводит здание 
Большого театра с учетом про
екта своего конкурента архи
тектора А. Михайлова (просу
ществовало вплоть до пожара

Любовь к сооружению 
общественных зданий, 
унаследованная Бове от

его учителя М. Ф. Казакова, 
сказалась и в его более позд-
них постройках
градскои 
лужской 
нинский 
фальных 
заставы.

Первой
больнице на Б. Ка- 
улице (теперь Ле-

проспект) 
воротах

Свое дарование

коатлетическая секции, 
секция настольного тен
ниса, шахмат, туризма 
и бокса. В пострюйкоме 
вспоминают времена: на 

районных состязаниях по
волейбошу команда девушек заняла 
первое место, а на городских со
ревнованиях общества «Труд» — 
шестое. Футболисты треста со
перничали когда-то I с Перво
уральскими одноклубниками.

ПРИ ДВОРЦЕ культуры 
строителей имени М. 
Горького в течение не

скольких лет работает кружок 
кройки и шитья.

В этом «учебном году» кру
жок посещают более тридцати 
человек.

На снимке (слева направо): 
штукатур треста 33 Э. Воробь
ева, маляр Н. Белоусова и ру
ководитель кружка Е. Чусов- 
лянкина во время занятий.

Снимок Г. Богатнаева.

Все это было... 
заглохла. И хотя 
никто не думает 
приобрести лыжи, 
стюмы.

Сейчас ра>бота 
зима на носу, 
о том, чтобы 
спортивные ко-

1 Когда мы заглянули в одно из 
■ общежитий, нас атаковали вопро- 
. сами: почему прекратились со

ревнования по настольному тен- 
. нису, стрельбе? 0 чем думают 
। руководители постройкома?
: Вопросы по существу, и, вадо
[ думать, постройкой ответит на

них молодежи.
М. ДУБРАВИН.

Ни тересио 
и весело

и Триум- 
у Тверской 6

Бове про-
явил и в строительстве жилых 
домов. Свыше 30 построенных 
им особняков украсили восста
новленную после пожара Мо
скву. Среди них был знамени
тый дом Гагарина (Книжная 
падата на ул. Чайковского, 
разрушенная немецкой авиаци
ей в 1941 году).

Свою кипучую деятельность 
Бове проявил и в области ре
ставрации поврежденного взры
вами в 1812 году Московского 
Кремля. Он восстанавливает 
верха Водовзводной и Николь
ской башен, следит за рабо
тами по воссозданию других 
кремлевских сооружений.

Бове оставил о себе память 
как одаренный зодчий.

м. ИЛЬИН, 
профессор.

За последнюю декаду в клубе 
треста «Жилстрой» прошло не
сколько разнообразных вечеров 
для молодых строителей.

Большой интерес вызвал вечер 
«Хорошие манеры в живых при

мерах». На нем присутствовало 
много молодежи. Юрий Василье
вич Иванов, член общества по 
распространению политических и 
научных знаний, рассказал, как 
правильно вести себя в обществе, 
как держаться за столом, прини
мать гостей.

Интересно прошел вечер вю- 
просов и ответов на тему «Суще
ствует ли бог?» Лектор Ф. Г. 
Мартынов рассказал, как возник
ла вера в бага.

В первой половине ноября в 
клубе треста планируется прове
сти встречу с бывшим священни
ком нижне-сергинской церкви 
Ю. В. Оплесниным, который рас
скажет, как он отрекся от рели
гии.

Вечер молодежи
Недавно активисты и ' члены 

культбытсовета женского обще
жития № 90-а, что пасположено 
на улице 8 Марта, решили про
вести вечер молодежи, посвящен
ный 41-й годовщине ВЛКСМ.

Задумано — сделано. К вечеру 
решили подготовить свою само
деятельность. Нашлись певцы, 
танцоры, чтецы-декламаторы. Со
ставили программу.

В гости к молодежи пришли 
представители десяти общежитий 
Ленинского района. Вначале депу
тат Ленинского исполкома райсо
вета то®. Рожкова рассказала о 
славных делах молодежи. После 
нее выступила член бюро Ленин
ского райкома ВЛКСМ Галина Ле
вашова.

Затем начался концерт. Хоро
шо прозвучала в исполнении хо
ра песня Туликова «Молодость 
наша», а также русская народная 
шуточная «Суботея». Работница 
755 управления Лиза Манакова 
исполнила песню из кинофильма 
«Сын» — «О чем шумит бере
зонька». А работницы первого 
строительно-монтажного управле
ния Галина Зарипова и . Елена 
Анисимова спели русскую народ
ную песню «Храбрец».

Большое оживление вызвали 
частушки на строительные темы 
в исполнении штукатуров 766 
управления Светланы Спесивце
вой и Нины Урасовой.

Вечер закончился массовыми 
играми, песнями, аттракционами.

Затем гости высказали свои 
замечания и обратились к членам 
культбытсовета с просьбой орга
низовать в общежитии еще один 
такой вечер.
11Ш111111Ш111111Ш11т111111111111111

И. КОЧЕТКОВ.
*++++++++++++

ЖУРНАЛ „УРАЛ“ в 1960 году
Третий год в Свердловске издается ежемесячный общественно- 

политический и литературно-художественный журнал «Урал»- Жур
нал широко освещает борьбу трудящихся нашего края за досрочное 
выполнение семилетки, поднимает вопросы, связанные с развитием 
народного хозяйства Урала, публикует статьи и очерки по различ
ным вопросам науки и техники, литературы и искусства.

В наступающем году журнал намерен опубликовать ряд круп
ных прозаических и поэтических произведений уральских писате
лей и поэтов, в основном на темы современности. Так, повесть 
В. Николаева «.Подснежники» посвящена молодым строителям руд
ника в Саянах, повесть Г. Бабкина «Человек крепче стали» — ме
таллургам, повесть И. Вихрева «Год первый» — новаторам, брига
дам коммунистического труда, роман В. Артищева «Человек не хо
чет одиночества» — проблемам воспитания молодого поколения.

Известиая уральская писательница Н. Попова заканчивает
журнала роман «Дело чести» — о строителях первого 
него гиганта на Урале.

для
промышлен-

Свои новые произведения обещали журналу писатели О- Мар
кова, В. Очеретин, Б. Рябинин, Ю. Хазанович, Л. Правдин, В. Аста
фьев, В. Шустов, М. Гроссман, В. Черненко, А. Яковлев, поэты 
Л. Татья1ничева, Л. Сорокин, В. Ширшов, Е. Фейерабенд, В. Рад
кевич и другие.

Выписывайте и читайте журнал «Урал». Подписка принимается 
во всех городских и районных отделах «Союзпечати», конторах свя
зи, а также общественными уполномоченными. Подписная цена на 
год 60 рублей, на 6 месяцев — 30 руб., на 3 мес. — 15 руб. Цена 
одного номера — 5 рублей.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ

Адоес редакции: Первомайская-, 80, комн. 12 и 15. тел. Д1-33-43.
Типография изд-ва «Уральский рабочий». Свердловск, ул. Ленива. 49.

КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-38-89, 
доб. «клуб». Сибирский тракт, 8-й 
километр).

4—5 ноября — Аннушка.
КЛУБ СТРОИТРЕСТА № 33

(тел. Д1-68-86.
тракт).

3—4 ноября — Аннушка.

Березовский

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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